



SAINTE MARGUERITE-MARIE ET L'EUCARISTIE

A mesure que le monde s'est réchauffé sous l'influence bienfaisante de la dévotion au Cœur sacré de Jésus, un besoin s'est fait sentir dans les âmes que la grâce sollicitait à ce culte privilégié: aux pieds du Sauveur entr'ouvrant sa poitrine adorable pour épancher les flots d'amour qui dévoilent son Cœur, on a cherché instinctivement l'image de celle qui la première eut le bonheur insigne d'en ressentir les brûlantes ardeurs; en adorant le Cœur de Jésus, et pour mieux l'adorer, on a voulu connaître, aimer et honorer la disciple docile que le divin Maître choisit pour révéler à la terre le gage suprême de son amour. A tous, l'humble vierge de Paray, Marguerite-Marie, proclamée bienheureuse par l'immortel Pie IX, est apparue comme le modèle achevé et comme la douce initiatrice de la dévotion au Cœur de Jésus.

Au moment où Sa Sainteté Benoît XV s'apprête, à la grande joie du monde chrétien, à décerner à la Bienheureuse les honneurs suprêmes de la canonisation, nous croyons être agréable à nos vénérés confrères en rappelant ici sommairement la vie tout eucharistique de la sainte.—Or, il suffira de considérer un instant cette suave figure, pour remarquer aussitôt que l'heureuse confidente du Cœur de Jésus fut une amante passionnée de la divine Eucharistie: et cela devait être, puisque l'auguste Sacrement n'est que le don le plus tendre et le plus parfait inspiré par le Cœur de Jésus, puisqu'il renferme le Cœur de Jésus lui-même vivant sous les voiles sacramentels.

Il ne sera pas sans intérêt d'étudier par quels liens d'honneur, de dévotion, de piété et de culte Marguerite-Marie a rendu comme inséparables l'amour pour le Sacré Cœur et l'amour pour le Saint Sacrement; et comment, pouvons-nous ajouter aussi, elle a été la première dépositaire de la pensée qui a fait mûrir, de nos jours, une si abondante mois-